



# 朝風

平成 24 年度  
学校 12 月号①  
大仙市立  
大曲南中学校

## 12月の予定

1 (土)	全県新人卓球大会 (県立体育館～2日)
3 (月)	学校安全日 後期中間テスト
5 (水)	3年生藤木保育園訪問 (家庭科)
6 (木)	県学習状況調査 (1・2年生) 3年生実力テスト
7 (金)	P T A 授業参観日 (講演会・全体会)
8 (土)	県中学校剣道錬成大会 (県立武道館～9日) 角南招待バレーボール大会 (角南高)
10 (月)	3年生学習相談
11 (火)	性教育講座 (講師: 佐藤レディースクリニック 医院長) 3年生学習相談
12 (水)	3年生学習相談
13 (木)	3年生学習相談
15 (土)	大曲南中学校招待バレーボール大会 (大曲中学校体育館)
17 (月)	専門委員会
18 (火)	職員会議 職員研修
19 (水)	1年生実力テスト 3年生学習相談
20 (木)	3年生学習相談
21 (金)	大掃除
22 (土)	志澤旗剣道大会 (～23日 神奈川県)
23 (日)	アンサンブルコンテスト (市民会館)
25 (火)	スポレク (バレーボール大会) 生徒集会
26 (水)	冬季休業開始 (～1/13)
27 (木)	3年生学習相談
28 (金)	3年生学習相談 御用納め



## スポーツ・ピックス

### 平成 24 年度全県新人卓球大会

(12/1～2 県立体育館)

☆ 女子個人戦  
**優勝** 小田嶋選手 (2年)  
**第3位** 粟津 選手 (1年)

## 平成24年度 教育長訪問

先月の 28 日、大仙市教育委員会の三浦教育長の学校訪問がありました。小笠原指導部長、千田指導課長、須田教育研究所長、島田指導主事も一緒にでした。全学級の授業参観後、次のようなご指導がありました。



- 「校内にユニークな掲示が多い。授業中の生徒同士の関係がいい。また、先生方の仲の良さが感じられ、生徒の学びの基盤となっている。」(須田所長)
- 「3年生に躍動感がある。3年生がしっかりしている学校は、経営がうまくいっている。(2年生の理科で)女子生徒が『どうしてそれがわかるの?』とグループの生徒に質問していた。これが学び合いの原点ではないか。」(小笠原部長)
- 「先生方同士のつながりが生徒に良い影響を与える。また、地域との連携も子どもたちにいい刺激を与える。南中は学校外の力をよく活用している。授業や行事では、生徒が自分たちで動こうとするしかけをしてほしい。言語能力やコミュニケーション能力を高めることがひとつの課題。授業の中で育ててほしい。ススむ授業よりも生徒をイカす授業へ。」(三浦教育長)

## 環境の達人 ～放射線出前授業～

11月27日、「Gネイチャーコミュニケーション」代表の後藤千春氏をお招きして、環境出前講座「放射線を正しく知ろう」の授業を行いました。(対象は2年生)放射線を可視できるようにする装置を使った実験など、とても興味深い内容でした。



## 逆にこちらが癒されて...

3年生家庭科藤木保育園訪問  
～ふれ合い体験～

